

Esencia: Dulces hijos, vosotras almas tenéis amor por el único Padre. El Padre os ha enseñado a tener amor por las almas y no por los cuerpos.

Pregunta: ¿Mientras hacéis qué practica, Maya crea obstáculos? ¿Cuál es el método para convertirse en un conquistador de Maya?

Respuesta: Practicáis recordar al Padre de forma que se pueda quemar vuestro karma negativo. Por tanto, en este recuerdo es en lo que Maya crea obstáculos. El Padre, el Maestro, os muestra métodos para convertirlos en un conquistador de Maya. Recordad al Maestro con ese reconocimiento y permaneceréis felices y continuaréis vuestra práctica espiritual y haciendo mucho *servicio*, y entonces os convertiréis en un conquistador de Maya.

Canción: Llévanos de este mundo de pecado a un lugar de descanso y bienestar.

Om shanti. Vosotros, hijos espirituales, habéis escuchado la canción y entendido su significado. En el mundo de fuera nadie conoce su significado. Vosotros, hijos, entendéis que el *amor* de vosotras las almas es por el Padre Supremo, el Alma Suprema. Las almas claman a su Padre, el Padre Supremo, el Alma Suprema. ¿Vuestro amor es por las almas o por los cuerpos? El Padre os enseña ahora que el amor debería ser por las almas. Los cuerpos se van a destruir. El amor está en las almas. Baba os explica que ahora vuestro amor debería ser por el Padre, el Alma Suprema, no por los cuerpos. Las almas claman a su Padre para que venga y las lleve a un mundo de almas caritativas. Entendéis que erais almas pecadoras y que ahora os estáis convirtiendo en almas caritativas. El Padre os está convirtiendo en almas caritativas de una forma sabia (yukti). Hijos, solo cuando el Padre mismo viene, y os dice esto, entendéis y experimentáis que os estáis convirtiendo en almas puras, caritativas, teniendo el recuerdo del Padre. Vuestro karma negativo se está quemando con el poder del yoga. El karma negativo no se puede lavar bañándose en el Ganges. La gente va a bañarse en el Ganges y se frota ese fango en el cuerpo, pero su karma negativo no se limpia por hacer eso. El karma negativo solo se puede eliminar del alma con el poder del yoga. Se elimina la aleación. Hijos, solo vosotros sabéis y tenéis la fe de que vuestro karma negativo se quemará recordando al Padre. Si tenéis fe, deberíais poner empeño en tener recuerdo. Mientras practicáis esto, Maya crea obstáculos. Maya se hace poderosa y lucha muy bien con los poderosos. ¿Para qué lucharía con los débiles? Hijos, siempre deberíais ser conscientes de que tenéis que convertirlos en conquistadores de Maya y conquistadores del mundo. Nadie entiende el verdadero significado de conquistar el mundo conquistando a Maya. Ahora, se os ha explicado a vosotros hijos cómo podéis lograr la victoria sobre Maya. Maya también es poderosa. Hijos, vosotros habéis encontrado al Maestro. Apenas algunos conocen al Maestro y eso también es diferente entre unos y otros. Los que Le conocen tienen esa felicidad. Ellos practican para sí mismos y también hacen mucho *servicio*. Mucha gente va a Amarnath. Ahora, todos los seres humanos preguntan cómo puede haber paz en el mundo. Ahora, vosotros mostráis a todos cómo había paz y felicidad en la edad de oro; había paz en el mundo entero. En esa época, era el reino de Lakshmi y Narayan; no había otras religiones entonces. 5000 años antes de hoy, comenzó a existir la edad de oro. Sin duda alguna, el mundo tiene que ir alrededor en un ciclo. Esto se muestra muy *claramente* en los cuadros. Los cuadros también se crearon en el ciclo previo. Estos continúan *mejorándose* día a día. Algunas veces, los hijos se olvidan de escribir las fechas, etc., en los cuadros. Por supuesto que deberían estar las fechas en los cuadros de Lakshmi y Narayan. Hijos, está en vuestro intelecto que erais residentes del paraíso y que ahora os vais

a convertir en eso otra vez. Reivindicaréis una posición hasta el punto que hagáis esfuerzos. Ahora el Padre os está convirtiendo en *autoridades* del conocimiento. La devoción ahora está a punto de terminar. En las edades de oro y de plata no habrá ninguna devoción. La devoción continúa más adelante durante medio ciclo. Solo ahora es cuando vosotros hijos entendéis esto. Después de medio ciclo, empieza el reino de Ravan. La obra entera es sobre vosotros, gente de Bharat. El ciclo de 84 nacimientos es sobre Bharat. Anteriormente, no sabíais que Bharat era la tierra imperecedera. A Lakshmi y a Narayan se les ha llamado *diosa* y *dios*. La posición que reivindicáis es muy elevada ¡y aun así este estudio es tan fácil! Completaremos el ciclo de 84 nacimientos y después regresaremos al hogar. Cuando habláis del ciclo de 84 nacimientos, vuestro intelecto van hacia arriba. Ahora recordáis el mundo incorporal, la región sutil y el mundo corporal. Anteriormente, no sabíais qué era la región sutil. Ahora entendéis cómo os comunicáis unos con otros allí, en la “*película muda*”. Solía haber “*películas mudas*”. Esto hace que os sea fácil explicar: *silencio, película muda y película sonora*. Ahora vuestro intelecto es consciente del ciclo completo desde el reino de Lakshmi y Narayan hasta el tiempo presente. Mientras vivís en casa con vuestra familia, vuestra única preocupación debería ser solo la de hacerlos puros. El Padre explica: mientras vivís en casa con vuestra familia, terminad todo el apego al mundo viejo. Tenéis que cuidar a vuestros hijos etc., pero vuestro intelecto debería estar enfocado en el Padre. Se dice: mientras trabajáis con las manos, que vuestro intelecto esté con el Padre. Mientras alimentáis a vuestros hijos y los bañáis, etc., debería estar el recuerdo del Padre en vuestro intelecto, porque sabéis que se ha acumulado una carga enorme de karma negativo. Por eso vuestro intelecto debería ir hacia el Padre. Recordad muchísimo a ese Amado. El Padre, el Amado, os dice a todas vosotras, almas: ¡Recordadme! Ahora se está representando este *papel* y se repetirá de nuevo después de 5000 años. El Padre os muestra un método muy fácil. No hay otra dificultad. Algunos dicen que no son capaces de hacer esto, que lo encuentran muy difícil, y que la peregrinación del recuerdo es muy difícil. ¡Oh! Pero, ¿no podéis recordar al Padre? No deberíais olvidar al Padre. Se tiene que recordar muy bien al Padre porque solo haciéndolo se puede eliminar vuestro karma negativo y podéis hacerlos *siempre sanos*. De lo contrario, no podréis convertirlos en esto. Estáis recibiendo un consejo muy bueno. Esto es una medicina que también es totalmente efectiva. Yo *garantizo* que a través de este poder del yoga nunca tendréis ninguna enfermedad durante 21 nacimientos. ¡Simplemente recordad al Padre! Es un método tan fácil. En el camino de la devoción, la gente recuerda a Dios desde la ignorancia. Ahora, el Padre se sienta aquí y os explica. Entendéis que también vinisteis a Baba en el ciclo previo y que también hicisteis esfuerzos entonces. Ahora tenéis la fe firme de que gobernabais el reino y que después lo perdisteis. Ahora que Baba ha venido otra vez, tenéis que reivindicar de Él vuestra fortuna del reino, una vez más. El Padre dice: ¡Recordadme a Mí y el reino! ¡Manmanabhav! Vuestros pensamientos finales os llevarán a vuestro destino. Ahora el drama está llegando a su fin. Vamos a regresar al hogar. Baba ha venido para llevar a todos de regreso al hogar, igual que un novio viene para llevar a su novia a casa. Las *novias* se ponen muy felices porque van a ir al hogar de sus suegros. Todos vosotros sois Sitas que pertenecen al único Rama. Solo Rama os puede liberar de la *cárcel* de Ravan y llevaros de regreso al hogar. El *Liberador* es solo Uno y Él os *libera* del reino de Ravan. Aunque la gente dice “Este es el reino de Ravan”, no entiende esto con precisión. Ahora se os está explicando esto a vosotros, hijos. Se os están dando *puntos* muy buenos para explicar a los demás. Baba os ha dicho que escribáis: el Padre está estableciendo la paz en el mundo como lo hizo en el ciclo previo. El establecimiento está teniendo lugar a través de Brahma. Había paz en el mundo cuando era el reino de Vishnu. Apenas alguno entiende que Vishnu es Lakshmi y Narayan. Consideran que Vishnu, Lakshmi y Narayan y Radhe y Krishna, son distintos. Ahora vosotros entendéis esto. Sois vosotros los que giráis el disco de la autorrealización. Shiv Baba viene y os da el conocimiento del ciclo del mundo.

Ahora, Él nos está convirtiendo en *hijos* océanos de conocimiento. Sois ríos de este conocimiento. Este nombre se os da a vosotros, hijos. En el camino de la devoción, la gente deambula tanto para ir a bañarse. También realizan mucha caridad y hacen donaciones. Los ricos dan mucho en donación. Incluso donan oro. Ahora entendéis cuánto habéis deambulado de acá para allá. Ya no sois hatha yoguis, sois Raja Yoguis. Perteneçais al camino de la familia pura y después os hicisteis impuros en el reino de Ravan. Ahora, el Padre está estableciendo la religión de la familia, de acuerdo al *drama*. Nadie más puede crear este camino puro. La gente os pregunta: si todos permanecéis puros, ¿cómo continuaría el mundo? Decidles: muchos sannyasis permanecen puros, y todavía el mundo no ha parado, ¿verdad? Ahora la población del mundo ha crecido mucho y la gente no tiene suficiente para comer. No hay grano suficiente, entonces, ¿qué sentido tiene hacer que la población del mundo crezca incluso más? Ahora los hijos entendéis que Baba está presente delante de vosotros. No obstante, no podéis verle con vuestros ojos físicos. Es con vuestro intelecto, como vosotras almas, entendéis que Baba está siempre presente delante de vosotros y os enseña. Decid a los que hablan sobre la paz en el mundo que el Padre está estableciendo ahora la paz en el mundo. La destrucción del mundo viejo está delante de nosotros debido a esto. La destrucción también tuvo lugar hace 5000 años. Incluso ahora, la destrucción está delante de todos. Después habrá paz en el mundo. Estas cosas solo están en vuestro intelecto de vosotros hijos. Nadie más en el mundo conoce estas cosas. El intelecto de nadie más es consciente de estas cosas. Vosotros sabéis que en la edad de oro había paz en el mundo entero. En ese tiempo, no había otra tierra excepto Bharat; todas las demás tierras vienen más tarde. Ahora hay muchas tierras. Ahora es el *final* de esta obra. La gente dice que definitivamente Dios existe, pero no saben quién es Él o en qué forma viene. No puede ser Shri Krishna. Nadie podría inspiraros a hacer algo a través de inspiraciones o mediante su propio poder. El Padre es el *más amado*. Recibís vuestra herencia de Él. El Padre crea el paraíso. Por tanto, con seguridad, Él inspirará la destrucción del mundo viejo. Sabéis que Lakshmi y Narayan existían en la edad de oro. Ahora se están haciendo así otra vez mediante sus propios esfuerzos. Debería haber esta intoxicación. Ellos gobernaban en Bharat. Shiv Baba les dio ese reino y se marchó. No diríais que Shiv Baba gobernó ese reino y después se marchó; no. Él se marchó después de dar ese reino a la gente de Bharat. Lakshmi y Narayan gobernaban ese reino. Baba ha venido para darnos el reino una vez más. Él dice: dulces hijos, recordadme y girad el ciclo. Habéis tenido 84 nacimientos. Cuando alguien pone menos empeño, podéis entender que ha hecho menos devoción. Los que hayan hecho mucha devoción, pondrán mucho empeño en la práctica espiritual. Baba lo explica todo con tanta *claridad*, sin embargo, esto se tiene que asentar en vuestro intelecto. Vuestro deber es poner en práctica el conocimiento espiritual. Si habéis hecho menos devoción, no podréis tener yoga. El recuerdo de Shiv Baba no permanecerá en vuestro intelecto. Nunca os hagáis débiles en hacer esfuerzos. Cuando veáis lo poderosa que es Maya, no tengáis un *ataque al corazón*. Vendrán muchas tormentas de Maya. También se os ha explicado, hijos, que son las almas las que lo hacen todo. Los cuerpos se destruirán. Cuando un alma deja su cuerpo, el cuerpo se convierte en polvo. No se tomará ese cuerpo otra vez. Entonces, ¿qué beneficio hay en recordarlo y llorar? ¿Se tomaría ese cuerpo de nuevo? Esa alma ya se ha ido y ha tomado otro cuerpo. Ahora estáis ganando un ingreso tan enorme. Vosotros tenéis crédito en vuestra cuenta, mientras que todos los demás tienen un débito en su cuenta. Baba es el Empresario Inocente. Por eso, Él os da palacios para 21 nacimientos en retorno a un puñado de arroz. Os da tanto interés. Podéis acumular tanto como queráis para el futuro. No obstante, no penséis que podéis dárselo al final. ¿Qué haría Él con eso en ese momento? Él no es un empresario tonto. ¿Qué utilidad tendría si Él no pudiese utilizar eso, pero aun así tuviese que dar un interés? Él no tomará nada de gente así. Recibís palacios para 21 nacimientos en retorno de un puñado de arroz. Recibís mucho interés. Baba dice: Soy el Inocente *número uno*. Os doy el reino del mundo.

Simplemente pertenecedme y haced *servicio*. Todos Le recuerdan porque Él es el Señor Inocente. Ahora estáis en el camino del conocimiento. Ahora, seguid el shrimat del Padre y reivindicad vuestro reino. Decís a Baba que habéis venido para reivindicar vuestro reino, y eso también, en la dinastía del sol. Achcha. Que vuestra boca se endulce (que suceda en la práctica). Achcha

A vosotros, los hijos más dulces, amados, por tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namasté a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Reivindicad el reino siguiendo el shrimat. Dad un puñado de arroz y reclamad un palacio para 21 nacimientos. Acumulad un ingreso para el futuro.
2. Mientras vivís en casa con vuestra familia, terminad todo vuestro apego al mundo viejo y haceos completamente puros. Mientras lo hacéis todo, mantened vuestro intelecto enfocado en el Padre.

Bendición: Que seáis un benefactor del mundo y permitáis a otros avanzar con buenos deseos hacia ellos en vuestra mente.

Si alguien está haciendo algo *erróneo*, considerad que está bajo una influencia y dadle el drishti de la misericordia para transformarlo. No lo *comentéis*. Si alguien se detiene frente a una roca, vuestro deber es ir más allá y permitirle cruzar también como compañero vuestro. Para ello, mirad la especialidad de cada uno e ignorad sus debilidades. Ahora no es momento de dar cautela a nadie con palabras, sino de avanzar y permitir que otros avancen cooperando con ellos con buenos deseos en vuestra mente, pues solo entonces se os considerará un benefactor del mundo.

Eslogan: Abrochaos el *cinturón* de la determinación y no os *desestabilizaréis* en vuestro *asiento*.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Inculcad la personalidad de la realeza y la pureza espiritual.

El sol de la revelación saldrá cuando la llama de la pureza se encienda por todas partes. Igual que van por todas partes con esa llama, que la llama de la pureza brille por todas partes, para que todos vean al Padre y lo reconozcan. Cuanto más estable sea la llama de la pureza, más fácilmente reconocerán todos al Padre y entonces se oirán gritos de victoria por la pureza.